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三特索道分析师会议 调研日期：2024年05月16日

调研行业：旅游酒店

参与调研的机构：参与2024年湖北辖区上市公司投资者网上集体

接待日活动与公司互动的投资者等
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调研基本情况

调研对象：三特索道

所属行业：旅游酒店

接待时间：2024-05-16

上市公司接待人员：董事长 周爱强,总裁 张泉,董事、总会计师 彭岗,副总裁、董事会秘书 曹正
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详细调研机构

接待对象 接待对象类型 机构相关人员

参与2024年湖北辖区上市公司投资者网上集体接

待日活动与公司互动的投资者
其它 -
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调研机构占比
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主要内容资料

投资者提出的问题及公司回复情况 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复: 

 1、请问董事长,对会计事务所出具的非标意见,公司将采取何种措施加以应对和解决? 

董事长请回答 尊敬的投资者您好,公司2023年财务报告意见类型的原因为公司尚处于证监会立案调查阶段,公司将不断加强内部控制水平,坚守合规发展底线,力争

为股东创造更大价值,谢谢您的关注。 

 2、三特今年还有融资计划和股权投资计划吗? 

 尊敬的投资者,您好!公司将根据实际需求开展融资等相关业务,感谢您对公司的关注。 

 3、公司目前已从民企转变为国资控股公司,国资大股东未来会在哪些方面给予公司支持? 

是否有可能把旗下优质资产注入上市公司? 

 投资者您好,公司实际控制人及控股股东高度重视并支持三特索道经营发展,公司正全面提升运营能力及经营业绩、寻求合适的优质资产并购机会,目前多个项目

正在推进过程中。 

如需了解更多公司未来发展计划,请关注公司在巨潮资讯网发布的公告内容。 

 4、请问公司国资入主后,公司未来发展战略是否有所转变? 

 投资者您好,公司未来经营发展仍然聚焦主业,狠抓经营目标落实。 

公司将继续坚守安全生产底线,坚守上市公司规范治理底线,稳步推进公司高质量、可持续发展,以坚实的业绩基础为股东创造价值。 

感谢您对公司的关注。 

 5、公司千岛湖项目进展顺利吗暑期能营业吗 投资者您好,千岛湖项目正在顺利推进中,如需了解更多项目进展,请关注公司在巨潮资讯网发布的公告内容。 
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